

Presseinformation

Angelika Schlagenhauer nach 44 Jahren in den Ruhestand verabschiedet

Meßstetten In einer kleinen Feierstunde verabschiedete die VR Bank eG Heuberg-Winterlingen Frau Angelika Schlagenhauer nach über 44-jähriger Tätigkeit in den wohlverdienten Ruhestand.

Vorstandsvorsitzender Andreas Eckl würdigte mit sehr persönlichen Worten und einigen Anekdoten die besonderen Verdienste von Angelika Schlagenhauer während ihrer über vier Jahrzehntelangen Betriebszugehörigkeit für die Bank. Ihre langjährige Berufslaufbahn begann sie als 18-Jährige als kaufmännische Angestellte im Zahlungsverkehr und der Buchhaltung. Diesem Bereich gehörte sie bis zur Fusion im Jahr 2019 als Sachbearbeiterin an. Seither war sie für Verwaltungsaufgaben der Marktfolge Passiv verantwortlich. Ebenso oblag ihr die Mitgliederverwaltung für die Gesamtbank.

Unter lang anhaltendem Applaus der Kolleginnen und Kollegen und einer sichtlich bewegten Angelika Schlagenhauer wurde ihr die Ehrenurkunde der IHK Reutlingen überreicht und mit den besten Wünschen in ihren neuen Lebensabschnitt verabschiedet.



Unser Bild zeigt von links nach rechts:
Vorständin Cornelia Rosenau, Vorstand Michael Heinemann, Angelika Schlagenhauer,
Vorstandsvorsitzender Andreas Eckl, Personalleiterin Helga Krajka